

## Louis Goffin a présenté son livre «Ciels d'enfance» en présence d'Amélie Nothomb

À l'invitation de son éditeur «L'Harmattan», Louis Goffin a présenté récemment son livre «Ciels d'enfance» au siège de l'édition, à Paris, rue des Ecoles, à deux pas de la Sorbonne.

Rappelons-le, c'est un récit enraciné dans sa Lorraine natale, à Athus, à l'ombre de

l'usine sidérurgique.

Son enfance se déroula sous les affres de la seconde guerre mondiale, puis aux lendemains de celle-ci, qui fut une période heureuse pour la région.

Parmi l'assistance venue écouter l'auteur se trouvait Amélie Nothomb, la célèbre romancière aux publications

annuelles, qui connaissent chaque fois un grand succès. Dans le «Questions/réponses» qui suivit la présentation, elle intervint à plusieurs reprises, manifestant l'intérêt et le plaisir qu'elle avait eu à la lecture de l'ouvrage.

Non seulement pour son fond historique et social, mais aussi pour l'exploration minutieuse des souvenirs intimes d'un enfant.

La soirée se termina par la traditionnelle séance de dédicaces, au milieu d'échanges d'impressions et sans doute de souvenirs personnels.

On peut se procurer «Ciels d'enfance» dans les librairies, chez l'auteur ou en le commandant par internet.



Louis Goffin et Amélie Nothomb